

# Le Lion's a plus d'un tour dans son sac

**P**RÈS de deux cent cinquante spectateurs avaient rejoint les gradins de la salle polyvalente d'Andenne pour assister à la deuxième biennale de la magie.

Du tour de cartes un peu téléphoné au surprenant hypnotiseur en passant par le jongleur de feu, le monde de la magie

fut représenté durant plus de trois heures de spectacle qui combla petits et grands.

Déjà vus sur antenne, « les (deux) indésirables » ont animé cette nuit magique avec brio.

Une belle réussite pour l'organisateur du Lion's club.

**Pascal NIVAILLE**



Des spectateurs pris au jeu de la ventriloquie...

272065



Une pomme tranchée sur le ventre par un samourai aveugle... brrr !